

2015年9月30日
 発行/日本共産党市議団地域版
 自宅/市川市菅野2-14-14-206
 Tel/fax 047-323-3640
 携帯 090-6310-3294
 shimizu@jcp-ichikawa.com
 ブログ
 http://jcp-shimizu.sblo.jp

日本共産党市議会議員

清水みな子

あおぞらメール No.84



9月市議会 利用者にまったく知らせずに 無料駐輪場の廃止、有料へ

9月4日から10月2日まで、9月定例市議会が開かれました。期間中、昨年度の決算審査特別委員会も開かれました。この9月議会では、市民に負担を強いる9本の議案に反対しました。マイナンバー制度の導入、無料駐輪場の廃止、有料駐輪場の見直し、ディスプレイの民営化、補正予算などです。

▼無料駐輪場の廃止は、「受益者負担100%ありき」が大前提となり、たとえば「放置自転車対策」あるいは「環境にやさしい自転車の促進」といった政策的な位置付け、そのために果たす自治体の役割といったものは、いっさい条例改正には見えてきません。駐輪場利用者の意向もまったくつかんでいません。6月に行った市民説明会は2箇所です。パブコメの



市川第1無料駐輪場

【駐輪場の新料金・月額】

◆JR市川駅周辺

- ・第1 無料 ⇒ 1回利用、1300円
- ・第4 1、2階 1000円 ⇒ 2050円
- 3階 1000円 ⇒ 1600円
- ・第6 1000円 ⇒ 1回利用、1300円
- ・第7 無料 ⇒ 1回利用
- ・第8 無料 ⇒ 1300円
- ・地下 2000円 ⇒ 2050円
- ・アイリンク地下 2000円 ⇒ 1600円

◆JR本八幡駅周辺

- ・第1 1000円 ⇒ 1300円
- ・第2 1000円 ⇒ 1300円
- ・第3 無料 ⇒ 1回利用、1300円
- ・第4 無料 ⇒ 1300円
- ・第5 1000円 ⇒ 1回利用、1600円
- ・第6 1000円 ⇒ 1600円
- ・第7 1000円 ⇒ 1600円
- ・第8 無料 ⇒ 1回利用
- ・第10 1000円 ⇒ 1回利用、1600円
- ・地下 2000円 ⇒ 1600円

◆北総線北国分駅、京成国府台駅

- ・市の駐輪場を廃止、各鉄道会社運営に

▼国が進めているマイナンバー制度について、セ

意見も12人のみ。いずれも金額の提示はありませんでした。9月議会の議案で初めて、無料駐輪場を廃止し、1回利用や有料に、現在有料の駐輪場は料金の見直しが提案されました。そのほとんどが値上げです。

▼補正予算で、(仮称)北市川運動公園整備のために土地購入費14億円。この運動公園は、北東部スポーツタウン構想の一部で、テニスコート12面分、観客席、クラブハウスなど上部を整備するの

キヨリテイ対策も個人情報保護対策もまったくあいまいなまま、市民への周知も十分なものになっていません。補正予算でも国からの補助金よりも市の持ち出しが多くなっています。

▼この間「民でできるものは民で」とコスト削減のために進めてきた民営化は、老人保険施設「ゆうゆう」、4箇所のディスプレイセンターの民営化まですすめることになりました。民間と異なる介護サービスがでなければ運営する必然性がな

の使用料は総コストが出ていないのでまだ決まっていけないということです。これも市民には、一度広報に出したということですが、知らない人のほうが多い事業です。

9月議会一般質問 生活困窮者自立支援法 通学路の安全対策など

生活困窮者自立支援法の現状と課題

生活保護に至る前の段階で、生活困窮者の自立をうながすというもので、今年4月から始まった制度です。現状と課題を聞きました。

福祉部長は、「自立相談支援事業」と「住宅確保給付金の支給」の必須事業だけとし、この制度の対象者がどの程度いるか把握するためと述べました。相談件数は5ヶ月間で173名。約半数が経済的な困窮に関する相

談、病気、障害、仕事、就職など相談ごとが多岐にわたっているということでした。

他市と比べると相談件数が少ないのではないかと、他市の状況も聞きましました。

東葛地域では松戸市が482名とトップでした。市は数え方の違いとあらゆる問題は無いと答弁。

しかし、ほんとうに生活困窮者に寄り添ったものになっていくか、生活保護の切り捨てにならないように、配慮していただきたいと要望しました。

路安全推進協議会」を設置し、安全対策に取り組んできた。ということでした。

私はさらなる安全対策を実施するように、たとえば速度規制を守らせる体制をきちんととってほしいと要望しました。

外環道路工事周辺における井戸がれ問題

外環道路工事が急ピッチですすめられているなかで、中国分5丁目の方から、3年前から自宅の井戸ががれてきた。お隣さんも同じで、工事との関係があるかどうかという話を聞きました。そこで、市に聞きました。

環境部長が答弁にたち、これまで井戸水がでなくなつたという情報は市に入っていない。改めて事業者に連絡を取り、原因把握のための必要な調査を行うと約束しました。

私はさらに、外環道路工事周辺では「歩道橋にエレベーター設置を」「1回で渡りきれない横断歩道にベンチを」など住民からの声にしっかりと耳を傾けてほしいと要望。

戦争法廃止の一点で国民連合政府を提案



9月6日午後、3団体が主催し大洲公園で安保法制に反対する集会、市川駅までデモ行進、550名が参加しました。日本共産党は、戦争法廃止の一点で国民連合政府をつくろうと、国民への呼びかけを出しました。

真間小前の通学路の安全対策を要望

真間小前の道路は、狭いうえに相互通行となっており、朝の通学時、ひやりとする怖い思いをしているということ、安全対策を聞きました。

答弁に立った学校教育部長は、これまで、道幅の拡幅、グリーンベルトの設置、信号機やポールを設置、手児奈橋や歩道の整備を行ってきたが、全国的な登下校時の交通事故などを受けて「通学

《主な活動報告 8、9月》

☆8月20日 保育制度の学習会に参加

神戸市内で保育センター主催の「保育セミナー」に参加しました。子ども子育て支援法が4月から施行されていますが、実際には、自治体でどんなことが起きているのか、4つの講演で明らかにし、4人の講師が揃い、最後に質疑応答が行われました。

☆8月28日 公民館など値上げ撤回を求める請願署名を提出

9月議会への請願署名提出の切が28日。公民館など施設の値上げ撤回を求める署名5千筆以上を提出し、その後、追加署名を提出、6千筆に。



☆9月2日 市政懇談会を開催

9月議会を前に市政懇談会を開催しました。市内の団体から20数人が参加しました。議案を説明。とくに無料駐輪場の廃止について。行徳地域では、「無料駐輪場の継続を求める会」を立ち上げ、請願署名を集めてきた経験。利用者が積極的に参加してくれ、みんなに知らされていないのが問題であること、「受益者負担100%」として値上げを強行する市政に対する批判の声があがりました。

☆9月12日 第11回いちかわ産フェスタ

鬼高にある現代産業科学館の広場や駐車場などを利用して、さまざまなお店がたくさん参加し、市民との交流を楽しみイベントで11回目を迎えました。今年は、10店舗のスイーツの食べ比べ、どれがおいしいかを競うグランプリが開かれました。